
le richieste del comitato cittadino
Saranno ricalco late buona parte delle bollette del servizio idrico

derli c'era tutta la giunta al gran
completo unitamente a molti
consiglieri comunali di maggio-
ranza, al presidente del consi-
glioCosimo Fabbricatore e al se-
gretario comunale Cosimo Stra-
face. A precise interrogazioni
del comitato il Sindaco, di volta
in volta, ha controbattuto riba-
dendo innanzitutto di non esse-
re scappato quel giovedì.giorno
della grande manifestazione dei
cittadini, quando per impegni
improrogabili non si è fatto tro-
vare in municipio. Bollette del-
l'acqua, Tares 2013, Tari 2014,
sviluppo e lavoro nel territorio
comunale alcuni degli argo-
menti trattatati nel corso del ta-
volo tecnico. Accordi importan-
ti sono stati siglati tra ammini-
stratori e comitato di cittadini
per quel che riguarda le bollette
acqua. Dal comitato sono state
fatte presenti al primo cittadino

Rosanna Caravetta
ACRI

In un clima pacato e civile tra le
parti, nonostante le tensioni di
queste ultime settimane, si è
svolto ieri pomeriggio, nella sa-
la della giunta a Palazzo Genca-
relli, l'atteso incontro tra il sin-
daco Nicola Tenuta e il comitato
"Libera Associazione Cittadina
Acrese" sulla vicenda del caro
bollette. Una delegazione del
comitato di cittadini in perfetto
orario si è presentata all'incon-
tro in Municipio dove ad arren-"

Gli errori contabili
secondo Tenuta
riguarderebbero
solo il 5 per cento
dei contribuenti'

In particolare'

Riconosciuti
gli errori
• Gli errori secondo una
stima degli uffici riguar-
dano solo.il 5% dei con- .
tribuenti. Situazione
completamente diversa .
si è invece prospettata'
per quel che riguarda
l'imposta Tares2013 e
Tari 2Q14. Il coinitato ha
infatti continuato a chie-
dere un abbattimento
',delcosto del servìzio pa-
ri all'80% perché la rac-
colta della spazzatura
per molti mesi del
2013/2014 non è stata di
fatto garantita.

Tenuta tutta una serie di ano-
malie. ed errori grossolani sul
calcolo della bollette con un mi-
nimo tassabile imposto ai citta-
dini acresi sul consumo dell'ac-
qua ma che oggi non è più rico-
nosciuto dalla legge. Una mano-
vrache, hanno incalzato dal co-
mitato, avrebbero portato l'Ente
.ad incassare più di quanto speso
per il servizio. Anomalie ricono-
sciute anche da Tenuta e ricon-
ducibili ad un errore nella para
metrazione del programma in-
formatico. «Pertanto - ha rassi-
curato Tenuta - molte cartelle
dell'acqua sono da riemettere in
base alla effettiva consumaziol
I)e».Per chi invece ha già pagatj
l'imposta con la quota minima cl
140 metri cubi d'acqua pur nOI
avendoli consumati, il comu
si è già messo all'opera per resti
tuire o spalmare quanto impr
priamente incassato .•

Bisignano

Troppi furti, il Pdwole un piano di sicurezza
Proposta l'installazione
di telecamere
a circuito chiuso

za". Dopo aver accennato ai'
numerosi tombini che, pochi
giorni or sono, sono spariti da
alcune strade, nelle immediate
vicinanze del Santuario di San-
t'Umile e dopo aver ricordato
tante altre azioni ladresche
che, nel passato, hanno preso
di mira chiese ed altri luoghi sa-
cri, compreso il cimitero comu-
nalé, dai quali sono stati aspor-
tati oggetti di ogni genere, so-
prattutto metallici, nel loro do-
cumento quelli del Pd si riferi-
scono, in particolar modo, ai
furti di cavi elettrici, dai quali si
ricava l'oro rosso, il rame, che,
in alcuni casi, hanno provocato

Mario Guido
BISIGNANO

La messa in sicurezza del terri-
torio di Bisignano, con priorità
per il centro storico ed i siti con:
siderati più sensibili, è una im-
portante esigenza ravvisata
dagli aderenti al Partito demo-
cratico locale che ,attraverso
un documento, intendono-sol-
lecitare la locale amministra-
zione comunale perché elabori
un vero "Piano per la Sicurez-

anche ore di buio per la forzata blema della trafugazione
interruzione di energia elettri- tutto questo materiale - pro:
ca. Su questo specifico fenome- gue il documento - è di note
no nel documento dì si legge: le importanza e, senza asper
«L'estrazione illegale di rame re ulteriori danni, bisogna,
dai cavi della rete elettrica, te- sativamente, iniziare a reag
lefonica e di varie centraline,è di conseguenza. Non si ~
un fenomeno sempre più diffu- ignorare il fenomeno, biso]
so a cui bisogna prendere ade- . mettere in atto una idonea ~
guate misure finalizzate a con- grammazione per mettere
trastarlo. E evidente che ilpro- sicurezza il territorio, i seIi

pubblici e i cittadini stessì
democrat di Bisignano pr
guono elencando diverse s
zioni al problema come:
stallazione di telecamere e
ritrovati offerti dalla mod
tecnologia. -1 "

Idemocrat
chiedono
maggiore
attenzione
per il borgo antico


